

Neue Erklärung heute am späten Abend angekündigt

Sebastian Edathy meldet sich überraschend während der Jauch-Sendung über sexuellen Missbrauch von Kindern

Nienburg (wbn). Welch Überraschung am späten Abend. Edathy hat soeben "Jauch geguckt" und während der Sendung getwittert.

Sebastian Edathy, ins Ausland abgetauchter ehemaliger Bundestagsabgeordneter der SPD aus Nienburg, hat sich heute Abend überraschend per twitter zu Wort gemeldet. Er hatte offenbar die Diskussion bei Jauch über Kindesmissbrauch und Pädophilie im Internet aus der Ferne verfolgt und sich erneut über eine Vorverurteilung und aus seiner Sicht juristisch nicht korrekte Behandlung beklagt.

Fortsetzung von Seite 1

Edathy kündigte mit Blick auf die Jauch-Sendung und die aktuellen Diskussionen eine erneute Erklärung für die Presse an. Nach wie vor scheint unklar zu sein wo sich der Ex-Abgeordnete, der wohl auch noch im Besitz seines Diplomatenausweises ist, derzeit aufhält.